

Eidgenössisches Departement für Verteidigung, Bevölkerungsschutz und Sport VBS
3003 Bern

madeleine.pickel@swisstopo.ch

Bern, 7. Juli 2021

Änderung des Bundesgesetzes über Geoinformation: Vernehmlassung

Sehr geehrte Frau Bundesrätin Amherd

Besten Dank für die Einladung zur oben erwähnten Vernehmlassung. Der Schweizerische Gewerkschaftsbund (SGB) betrachtet die vorgeschlagenen Änderungen des Geoinformations- sowie des Eisenbahngesetzes als sinnvoll und nötig und stimmt ihnen deshalb vollumfänglich zu.

Freundliche Grüsse

SCHWEIZERISCHER GEWERKSCHAFTSBUND



Pierre-Yves Maillard
Präsident



Reto Wyss
Zentralsekretär